

Une université bolivienne octroie le titre de docteur honoris causa à Fidel Castro



La Paz, 1er août, (RHC).- L'Université Nationale bolivienne Siglo Veinte, située dans le département de Potosí, a octroyé le titre de Docteur Honoris Causa au leader historique de la Révolution cubaine, Fidel Castro.

René Paco, chargé des relations extérieures de ce centre de Hautes études a signalé qu'il s'agit d'une reconnaissance à Fidel pour sa lutte en faveur des pauvres du monde, idéologie qui coïncide pleinement avec les principes de cette établissement scolaire.

L'université Nationale Siglo Veinte est située dans une zone minière où se trouve la mine d'étain la plus grande du monde.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/64562-une-universite-bolivienne-octroie-le-titre-de-docteur-honoris-causa-a-fidel-castro>



Radio Habana Cuba